



Zelg Notizen

Höchsterfreulich, Teil 1: Gleich fünf Beringerinnen und Beringer werden künftig im Kantonsrat vertreten sein. Darüber freue ich mich sehr und gratuliere Melanie Flubacher Ruedlinger (SP), Vanessa Le Donne (FDP), Eva Neumann (SP), Martin Schlatter (SVP) und Roman Schlatter (SVP) ganz herzlich zur Wahl!

Höchsterfreulich, Teil 2: Beringen ist offiziell die attraktivste Gemeinde im Kanton Schaffhausen! Zu diesem Ergebnis kam die «Handelszeitung» im Rahmen eines Gemeinderankings, bei dem rund tausend Gemeinden untersucht wurden – darunter alle mit mehr als 2000 Einwohnern. Insgesamt 51 Kriterien, wie Steuerbelastung, Immobilienpreise, Sicherheit, Lage, sowie das Angebot an Schulen, Betreuungseinrichtungen und Einkaufsmöglichkeiten, wurden berücksichtigt. Als Gemeindepräsident freue ich mich natürlich über diesen Spitzenplatz. Gleichzeitig bin ich mir bewusst, dass die Attraktivität einer Gemeinde stets subjektiv wahrgenommen wird.

Apropos attraktiv: Unsere 40-jährige Mehrzweckhalle Zimmerberg wurde in den vergangenen Monaten für zwei Millionen Franken saniert. Die Arbeiten umfassten die Renovierung der Turnhalle und des Geräteraums (inklusive neuem Bodenbelag), den Ersatz der verschlissenen Schiebewände, die Halle und Foyer trennen, sowie eine Modernisierung der Bühne. Darüber hinaus wurden Massnahmen zur Steigerung der Energieeffizienz ergriffen: Alle Fenster wurden ausgetauscht und die Lüftung erneuert. Die Arbeiten stehen kurz vor dem Abschluss, und die Halle ist bald wieder für alle Nutzerinnen und Nutzer verfügbar. Die Wiedereröffnung feiern wir am Samstag, 16. November, mit einem besonderen Theaterabend. Das Theater Kanton Zürich präsentiert die Body-Switch-Komödie «Wie der Vater, so der Sohn». Tickets sind ab sofort über unsere Website www.beringen.ch oder am Schalter der Einwohnerkontrolle erhältlich. Sichern Sie sich rechtzeitig Ihre Karten für diesen unterhaltsamen Abend!

Rückblick auf die Badesaison 2024: Vor knapp zwei Wochen endete die diesjährige Badesaison. Nach einem verregneten Start im Mai und Juni zeigte sich der Sommer von Juli bis September von seiner sonnigen Seite. Unser bewährtes Badi- und Kioskteam freut sich bereits auf die Saison 2025 und darauf, Ihnen wieder viele unvergessliche Badetage zu ermöglichen. Bitte nutzen Sie bei Ihrer Anreise den offiziellen Badiparkplatz. Vor allem im August haben wir festgestellt, dass trotz Parkverbot einige Besucherinnen und Besucher kreative Alternativen auf den Grünflächen rund um den Veloparkplatz fanden. In der kommenden Saison werden wir solche Verstösse nicht mehr tolerieren und Parksünder büssen müssen. Danke für Ihr Verständnis.

Dank des Monats: Mein Dank gilt allen freiwilligen Helferinnen und Helfern, die sich am 14. September im Rahmen des Clean-Up-Days engagiert haben. Sie haben damit einen aktiven Beitrag gegen Littering und für ein sauberes Beringen geleistet.

Der Gemeindepräsident